**ELHERALDO** 



## Cámara de Diputados, listo para reajustar presupuesto ante deportaciones masivas, asegura Monreal



Ante la nueva situación que se vive con las amenazas de deportaciones masivas de Donald Trump, presidente de los Estados Unidos, la Cámara de Diputados se manifestó preparada para que, en caso de ser necesario, reajustar el Presupuesto de Egresos de la Federación para atender el tema de los migrantes.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, apuntó que, además, podrían trabajar en legislar temas de seguridad para proteger la soberanía nacional.

"Desde que estamos en la disposición, si es necesario, de revisar el presupuesto para reasignar recursos y enfrentar los retos que implican estas medidas ejecutivas, hasta legislar en materia migratoria y en materia de seguridad nacional, de defensa de la soberanía nacional. Todo esto está surgiendo en estas reuniones.

Monreal Ávila advirtió, que no se podrán realizar reducciones a programa presupuestarios ni a las inversiones dirigidas a la atención de igualdad entre mujeres y hombres, programa de ciencia, tecnología e innovación, pueblos indígenas y atención a grupos vulnerables.

PERIÓDICO

**ELHERALD**O

**PÁGINA** 

**FECHA** 

SFO

SECCIÓN

24-01-25

**LEGISLATIVO** 



Para reasignación de presupuesto se tendrían reuniones con Claudia Sheinbaum Indicó que, para la reasignación del Presupuesto, se tendrán reuniones con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

"Estamos en coordinación con la presidenta y obviamente cuando ella nos diga vamos a reunirnos en los próximos días, pero nosotros estamos trabajando en torno a eso, porque estamos viendo la recepción de las personas repatriadas o deportadas en estos días que aún no concluye, apenas inicia el proceso, todavía tenemos que prepararnos", dijo.

Sobre la situación que se vive con la llegada de Donald Trump al Gobierno de Estados Unidos y las amenazas que ha vertido, el coordinador de Morena en San Lázaro, confirmó que ya se tiene un acuerdo de unidad en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum, aunque el único partido que no se ha sumado es el Revolucionario Institucional.

"Ese documento en honor a la verdad se redactó, incluso con aportaciones del PAN, pero ellos condicionaron su firma a que fuera el PRI. Con el PRI, nunca tuvimos posibilidad porque desde un principio mostraron renuencia. Yo hablé con el dirigente del PRI y con el coordinador y lo respeté en sus expresiones. No tengo ningún reclamo para ellos, simplemente ellos decidieron no. Y el PAN sí participó en la redacción, pero obviamente su firma la condicionaba a que el PRI también firmara", comentó.

El también coordinador de Morena en San Lázaro, expuso que no hay reclamo por la posición de los partidos, aunque dijo que la mayoría actuará con congruencia, defendiendo a los migrantes.

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/1/23/camara-de-diputados-listo-para-reajustar-presupuesto-ante-deportaciones-masivas-asegura-monreal-670801.html